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２０２３-２４年度 ゴードンＲマッキナリー ＲＩ会長 

 

例会予定     １２月１３日 事業中間報告 

１２月２０日 移動例会 会員卓話 鈴木旦麿会員    １８時より 野村屋 

 

 

VOL.６１  Ｎｏ．１６ （通算Ｎｏ．2708） 

 

２０２３年１２月６日（水）  例会プログラム            

点     鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告                              

会 長 挨 拶 

会 員 卓 話    北村 仁会員                     

年 次 総 会                                 写真提供者:五木田裕一会員 

                                                                                                                                                                                    

２０２３－２０２４年度      会  長  松 崎 隆 詞       幹  事  石 塚 利 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 
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例会報告    VOL.６１ No.１５ (No.2707) １１月２９日(水) 晴れ (司会 淀名和茂彦委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎外部卓話  常総地方広域市町村圏事務組合 

                                      消防長 岡野智行様 

 

ビジター 

 常総地方広域市町村圏事務組合 消防長 岡野智行様 

 常総地方広域市町村圏事務組合 指令長 石塚 研様 

 

誕生祝  

        

≪会員≫石井康弘会員  松村仁寿会員 

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし            

 

諸報告 

青少年奉仕委員会  鯉沼敦規委員長 

地区より短期・長期交換学生の募集が届いております。ご希望の方がいらっしゃる場合は委員会までご連

絡下さい。 

 

会長挨拶   松崎隆詞会長    

皆さんこんにちは、11 月最終例会のご挨拶を申し上げます。 

本日は、常総地方広域市町村圏事務組合 消防長岡野智行様におかれまして

は、お忙しい中お越しいただきありがとうございます。会員一同歓迎申し上げま

す。後ほど卓話よろしくお願いいたします。 

先週青少年奉仕委員会の支援事業、サッカー谷和原カップが盛況におわら

れたとのことで、鯉沼委員長、大澤会員、石塚克己会員、メンバーの皆様お疲

れ様でした。 

また 22日に開催させてもらいました、会長経験者の集いでは、瀬戸ガバナー年度の運営・資金、流れ等に

ついて青木正弘地区幹事より説明があり、会長経験者より活発な意見を頂きました。次回理事会に諮り決

定し会員皆様に報告いたします。 

いよいよ 11 月財団月間の例会も本日第５週で終わりますが、ロータリーの友にも掲載されてます、「ロータ

リーがもたらす大きなインパクト」として、ロータリーが 7 つの「重点分野」と呼ぶ活動をどれくらいの人が知っ
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ているでしょうか。7 つの重点分野とは、『平和構築と紛争』、『疾病予防と治療』、『水と衛生』、『母子の健

康』、『基本的教育と識字率向上』、『地域社会の経済発展』、そして『環境』という新たな分野が追加されま

した。過去 5 年間余りで財団のグローバル補助金では 1800 万ドル以上が環境に関連したプロジェクトに充

てられました。環境を支援することで、ロータリアンが世界中の地域社会で好ましい変化をもたらし、より大

きなインパクトを生み出す一助となっております。また財団奨学生になり、海外留学を経験し、学業、職業

上でロータリアンの影響を受けながら、ロータリーへの感謝の気持ち、留学から帰られ、ロータリアン皆様か

ら支えられていただいた事を踏まえ、自分の職業をとおして、地域に奉仕する人生を歩んでいきます、と語

られてます。今一度ロータリー財団の重みを実感し、改めてよろしくお願い申し上げ、会長挨拶といたしま

す。 

 

外部卓話  常総地方広域市町村圏事務組合 消防長 岡野智行様 

   

     

     

     

     

0

10

20

30

40

50

60

70

80

90

令和元年 令和２年 令和３年 令和４年 ����※11� 1���

常総広域（常総市、守谷市、つくばみらい市）

火災件数推移

2716

1843

1498
1290

0

500

1000

1500

2000

2500

3000
令和４年全国建物火災原因別

１位 ２位 ３位 ４位

18

15

10

6

0

2

4

6

8

10

12

14

16

18

20

令和４年常総広域消防管内原因別

１位 ２位 ３位 ４位

こ
ん
ろ

た
ば
こ

電
気
機
器

配
線
器
具

不

明

電
気
関
係

そ
の
他

野
焼
き
等

暮らしが便利になる＝電気使用の多様化

ジュール熱を人の動き（摩擦）で例えると
控える電気たち
（電気器具使用前）

通路（配線）十分な幅（太さ）

電気器具を使うと選手が動き始める（電気が流れる）
※通路を選手が移動する

幅が広いから
壁に当たらない、擦れない
（摩擦なし）＝発熱しない

通路（配線）が狭く（細く）なると
控える電気たち
（電気器具使用前）

通路（配線）狭い幅（細い）

電気器具を使うと選手が動き始める（電気が流れる）
※通路を選手が移動する

幅が狭いのに無理やり通ることで
壁に当たる、擦れる
（摩擦あり）＝発熱する（ジュール熱発生）

電気コードに傷がつくと・・・

電気コードを束ねたままで使用すると・・・
家電を購入すると

このようにコードは束ねてありますよね。

電気が通りにくくなっている
そのまま使用すると！

たこ足配線 使用電力が集中すると・・・・ 激しい発熱 短絡（極性の違う電気が衝突）
これを人間関係に例えると

＋通路

－通路
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※現実とは異なります
フィクションです

仲の悪いもの（極性のことなる＋と－）が出会えば（接触）
当然に激しい衝突（発熱）が起こります。

コンセントにゴミが溜まったり 濡れると・・・ 電気の通り道ができてしまう現象（炭化導電路）

それでは、電気実験盤を用いて
実際に各現象を見ていただきます。
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出席報告   鈴木勝久委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３６名 １７名 ０名 ９名 ８４．９１％ 

 

ニコニコボックス   山﨑哲男委員            入金額  44,000 円   累計 935,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫石井・松村   各会員 

常総地方広域市町村圏事務組合 消防長 岡野智行様ようこそお越しくださいました。本日卓話宜しくお

願いします。    松崎会員 

常総地方広域市町村圏事務組合 消防長 岡野智行様、主査の石塚様本日宜しくお願いします。 

石塚(利)会員 

岡野消防長様卓話ありがとうございます。宜しくお願い致します。寒くなりました、皆様お大事に！ 

北村(仁)会員 

岡野消防長御苦労さまです。卓話楽しみにしています。   熊谷会員 

岡野消防長卓話よろしくお願いします。   武藤・北村(英)    各会員 

岡野消防長ご多忙のところお越し頂きありがとうございます。本日は卓話宜しくお願い致します。例会欠席

しました。           石井会員 

岡野消防長本日は宜しくお願いします。   淀名和会員 

境内のイチョウがきれいです。芝刈りではなく紅葉狩りですね！  斎藤(広)会員 

本日もよろしくお願い致します。    草間会員 

大変ご無沙汰しました。岡野消防長卓話宜しくお願いします。   白井会員 

谷和原カップサッカー大会の協賛ありがとうございました。   鯉沼会員 

皆さん、１２月師走が目前です。この１年やり残したこと、忘れてることありませんか?  青木(正)会員 

２６日(日曜日)つくばマラソン４２．１９５キロ完走しました！気温６時霧雨の中、初めてのフルマラソンでした

が、根性で走り切りました!！   渡邉(潤)会員 

体調管理ができず欠席が続きました。改めてマスクを着用することにしました。健康第一です。 宮本会員 

所用により早退致します。   笹生会員 

本日早退します。   中嶋(利)会員 

例会欠席しました。   鈴木(茂)会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員  

被害に遭われた市民の無念を晴らすため、
消火技術の向上のため、
火災予防に役立てるため、
日々、調査技術の研鑽に取り組んでいます


